



Papa Francisco nombra Obispo Prelado de Chuquibambilla al padre Wilder Alberto Vásquez Saldaña O.S.A.

El Santo Padre nombró este martes 8 de abril como nuevo Obispo Prelado de Prelatura Territorial de Chuquibambilla, Apurímac, al Rev. Padre Wilder Alberto Vásquez Saldaña O.S.A., hasta ahora Vicario Parroquial de San José Obrero.

Con este nombramiento, el P. Vásquez sucede en el cargo a Monseñor Edinson Farfán Córdova, quien fue designado Obispo de Chiclayo en marzo del año pasado.

SOBRE EL P. WILDER

Monseñor Wilder Vásquez se desempeñaba actualmente como Vicario Parroquial de San José Obrero, Piura. Se ordenó sacerdote el 29 de abril de 2006 y ejerció sus labores como Vicario Parroquial de San José Obrero en el periodo 2007-2008, Párroco de San Isidro de Morropón del 2011 al 2013 y de San Agustín de la Matanza al año siguiente.

Fu nombrado posteriormente como Superior del Noviciado Internacional Agustino Nuestra Señora de Gracia en la Encantada de Villa, en Chorrillos, Lima; Capellán del Inmaculado Corazón de María en la Parroquia de San Juan de la Cruz (2015-2022); y Párroco de San Agustín en la Encantada de Villa del mismo distrito en el 2023.

Desde 2024 es Promotor de la Institución Educativa Parroquial Santísima Cruz en Chulucanas y Vicario Parroquial de San José Obrero. Por dos períodos consecutivos fue concejal del Vicariato de San Juan de Sahagún de Chulucanas.

Mons. Wilder Vásquez Saldaña O.S.A. nació el 21 de diciembre de 1974 en el distrito de La Encañada, Cajamarca. Ingresó en la Orden de San Agustín, completó sus estudios de Filosofía y Teología en el Seminario Mayor San Carlos y San Marcelo de la Arquidiócesis Metropolitana de Trujillo.

Lima, 08 de abril de 2025

Agradecidos por su difusión

Oficina de Prensa
Conferencia Episcopal Peruana